





yang meninggalkan harta berupa Rumah dengan luas tanah 15x5 m<sup>2</sup> beserta dengan isinya dan juga tambak seluas 60 m<sup>2</sup>. Ibu Siti sebagaimana permintaan dari Bapak Dhaib telah mewasiatkan secara lisan seluruh hartanya kepada Rusdin anak angkatnya.

Yang menjadikan kasus ini semakin rumit adalah bukan hanya keseluruhan harta dan syarat yang ditetapkan dalam wasiat tersebut, tapi juga fakta bahwa sebenarnya ibu Siti masih memiliki ahli waris. Tidak hanya ia memiliki ahli waris akan tetapi ahli waris yang di sini adalah cukup dekat karena merupakan saudara kandung laki-lakinya yaitu Pak Ali. Pak Ali di sini sebagai saudara laki-laki bukan hanya sebagai ahli waris tapi juga memiliki fungsi menutup ahli waris lainnya.

Harus diakui sebenarnya praktek tersebut tidak jarang terjadi di Desa Kemudi, karena masyarakat Desa Kemudi dalam memberikan harta warisan, mereka memberikan hak istimewa kepada seseorang yang tinggal bersama dalam artian yang meramut orang tua maka akan mendapatkan harta warisan lebih banyak dibandingkan yang lainnya bahkan bisa lebih dari sepertiga harta warisan.





melebihi sepertiga harta warisan dan tanpa persetujuan ahli waris. Maupun menurut golongan Hanafiyah karena *mūsī* masih memiliki ahli waris.

Menurut penulis sendiri, apa yang terjadi di Desa Kemudi itu benar-benar menjadi pelajaran. Penulis melihat, meskipun ahli waris setuju itu pun tidak sesuai dengan Kitabbullah. Dengan demikian tindakan pemberian wasiat dengan kadar lebih dari sepertiga harta warisan dengan ahli waris yang tidak setuju itu tidak dibenarkan.

Begitu juga dengan Hukum Islam Kontemporer dalam hal ini khususnya KHI yang telah menjadi hukum positif, artinya yang menjadi hukum yang berlaku secara resmi mengikat warga Negara Indonesia, hanya memberikan peluang melebihi sepertiga harta warisan apabila ahli waris menyetujuinya. Maka dari sini dapat dipahami ketika ahli waris tidak setuju maka tidak bisa dibenarkan, penulis juga menduga bahwa ketika di bawa ke Pengadilan Agama pun pasti bisa dipersalahkan.